

Nombre del Programa/Proyecto:	Digital Transformation Center (DTC) en México
País:	México
Tema/ sector	Transformación digital sustentable

GIZ México y la Secretaría de Economía celebran el Foro Regional de Transformación Digital



Palabras de la Inauguración por parte de la Secretaria Raquel Buenrostro de la Secretaría de Economía. De derecha a izquierda: Hanne Casasola de Siemens, Marita Brömmelmeier de la GIZ México, Raquel Buenrostro de Economía,

Angela Gómez de SAP y Sebastián Rovira de CEPAL. Créditos GIZ Mèxico.

El Digital Transformation Center (DTC) México en colaboración con la Secretaría de Economía del Gobierno de México, y con el apoyo de instituciones aliadas, distintos proyectos de la GIZ, la Red de GADeR-ALC y Red LAC, llevaron a cabo el Foro Regional de Transformación Digital, un espacio de colaboración para vincular a los distintos actores del ecosistema digital e innovación, compartir experiencias, perspectivas y buenas prácticas, así como conocer soluciones innovadoras que enfaticen el valor de la transformación digital en beneficio de la sociedad y del medio ambiente.

El Foro se llevó cabo del 24 al 26 de mayo de 2023 en las instalaciones de la Secretaría de Economía (SE) en la Ciudad de México. Alrededor de cinco mil participantes provenientes de 18 diferentes países, como Alemania, Brasil, Chile, Colombia, Ecuador, El Salvador y Perú se unieron de manera virtual, mientras que cerca de setecientos



asistentes acudieron presencialmente. Durante los tres días de actividades, se llevaron a cabo 58 sesiones entre las cuales destacó la sesión **Red de aprendizaje: habilidades digitales con perspectiva de género e impacto socio-ambiental** en la cual participaron más de 20 asistentes presenciales y virtuales con el objetivo de intercambiar buenas prácticas, herramientas y metodologías de programas dentro y fuera de la GIZ para el desarrollo y/o fortalecimiento de habilidades digitales de distintos grupos meta para el impacto socio-ambiental en la región.



Participantes del Foro Regional de Transformación Digital. Créditos GIZ Mèxico.

"El verdadero valor de la digitalización reside en su capacidad para mejorar la vida, capacitar a las comunidades, apoyar a las mujeres y proteger nuestro medio ambiente," resaltó Martin Wimmer, Chief Digital Officer del Ministerio Federal de Cooperación Económica y Desarrollo (BMZ).

Durante la sesión, se presentó y discutió el **Checklist sobre ética digital** y la manera en la cual se pueden incorporar principios de perspectiva de género, sustentabilidad y de cuidado medioambiental para generar procesos de intervención relacionados con el fortalecimiento y/o desarrollo de habilidades digitales que generen impacto socioambiental.

En el marco del Foro Regional de Transformación Digital, se llevó a cabo la **Red de aprendizaje**: habilidades digitales con perspectiva de género e impacto socio-ambiental, con el objetivo de intercambiar buenas prácticas, herramientas y metodologías de programas dentro y fuera de la GIZ para el desarrollo y/o

fortalecimiento de habilidades digitales de distintos grupos meta para el impacto socio-ambiental en la región.

Las y los participantes resaltaron la importancia de contar con criterios holísticos que permitan el desarrollo socio-ambiental.

Para obtener más información, póngase en contacto con Erika Sánchez y Juan Carlos Mendoza (DTC) en México; erika.sanchezherrera@giz.de

